

Exposición “La ciencia española en Suiza”

Freies Gymnasium de Berna del 29.4 al 3.5

Profesora: María Moya

1.- Mi opinión sobre la exposición

Francamente considero que es una exposición fantástica. El formato es muy atractivo, Fácil de transportar y colgar. La introducción y la presentación de los materiales de trabajo están muy bien elaborados. Un material de trabajo muy realista y efectivo. El video y la explotación didáctica sobre él responden a las actividades que trabajamos en clase. A los alumnos les ha gustado mucho el ejercicio de observación por grupos y el de los logos.

Los proyectos que llevan a cabo los científicos son admirables, con temáticas de primera necesidad.

2.- Número de personas que la han visto

He trabajado con los cuatro niveles de mis grupos con un total de 40 alumnos durante la semana completa. Con el nivel más bajo he adaptado y simplificado el material de trabajo.

3.- Título y nombre del conferenciante

Hemos tenido la suerte de recibir en nuestro instituto a dos doctoras. La Dra. María Cáceres Piñuel visitó los grupos G9 y G10 el jueves 2 de mayo y la Dra. Cristina Urchueguía los grupos de más nivel G11 y G12 el 3 de mayo. Se trataron los temas de la Musicología e investigación en los archivos. Además, los alumnos estaban muy interesados en su trayectoria académica y en cómo habían logrado llegar hasta Suiza. Les encantó hacer preguntas a las ponentes.

4.- Fotos (con derechos de publicación en web) Envío 5 fotos



